



ホップ ステップ ジャンプ♪

令和2年4月28日

入学式には満開だった校庭の桜の木もすっかり様子が変わり、若葉の緑が目に見えるようになりました。先日は電話での個人面談や健康確認にご協力いただきありがとうございました。子供たちの元気な様子を聞くことができ安心できました。

未だ大変な状況が続いています。学校のお知らせは一斉メールやホームページで発信していきますので、何かありましたらご連絡下さい。

1ねんせいのみなさん

みなさん げんきですか。きょうは どんなことを していますか。おうちで すごす じかんが たくさん あると おもいます。べんきょうや うんどう、おうちの ひとの おてつだいを すすんで できると すてきですね。てれび をみたり、げーむをしたり するじかんも あると おもいます。おうちの ひとと そうだんをして じかんと きめて みましよう。

いちにちも はやく みなさんと がっこうで べんきょうできる ひが くることを ねがっています。

1ねん たんにん

＜家庭での学習について＞

電話で連絡の中で、家庭での学習に関する質問や相談を頂くことが多く、今回は質問に答える形でまとめました。各ご家庭の状況があるので、できる範囲で無理をせず取り組んでみてください。

Q：どんなことを勉強させたらいいですか？

A：読むこと、書くこと、計算することに取り組んでみてください。

○読むこと…読み聞かせをしながら本の内容について質問したり、感想を聞いたりして、本に親しむ時間を設けることから始めてみてください。

○書くこと…運筆や自分の名前、ひらがなを書く練習をしてみましょう。書写の教科書を見ながら「字を書く姿勢（書写の教科書P2）」や「鉛筆の持ち方（書写の教科書P4）」を意識できるように声をかけてほしいです。やる気を認めながら、励ましの声をかけてあげると、意欲も高まります。

○計算すること…算数の教科書を使って数を比べたり、同じ数を探したりしてみましょう。ご自宅にある物を使って、教科書の絵と重ねたり、動かしたりしながら進めると楽しく取り組めます。

Q：教科書は使っていいですか？



A：はい。教科書を開いて絵を見たり、字を読んだりしてみてください。

国語や書写、算数の教科書には、書きこむことができる練習のページもあります。但し、一度教科書に書き込んでしまうと、繰り返し練習することができないので、コピーをしたり、別のノートに書いたりして、活用することをお勧めします。

Q：ドリルを買って、勉強させた方がいいですか？



A：お子さんのやる気に合わせて、必要があれば買ってでもいいと思います。

国語のひらがなやカタカナの練習をするドリル、算数の計算の練習をするドリルは学校で一括購入しました。5月のGW後の状況に合わせて、必要な対応ができるように準備を進めています。連休まではまだ2週間ありますので、必要があれば購入して取り組ませてもよいと思います。

Q：「時間割り」みたいなものを作ったほうがいいですか



A：時間割りのように勉強や運動の時間を決めて取り組んだ方が、集中力も高まります。

資料として「じかんわりひょう」を作ってみました。お子さんと相談しながら、取り組んでみてください。最初はお試し期間として過ごしてみる。その後、必要に応じて、時間割りを修正していくといいと思います。

Q：仕事の関係で勉強させるのが難しいです。
勉強させないといけませんか？



A：いいえ。各ご家庭の状況があると思いますので、無理はしないでください。

学習に役立つリンク・番組

東京ベーシックドリル…言語・漢字・計算に関する問題に取り組みます。

NHK for School…「ことばのドリル」「おはなしのくに」「さんすう犬ワン」などの番組

TOKYOおはようスクール…定時に放送しているので、生活リズム作りに活用できます。

月～金曜8:30～9:00/14:56～14:58 (TOKYO MX19チャンネル)

※その他、学校のHPでも学習に役立つリンクを紹介しています。

